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Stimate concittadine e concittadini, Stimati e stimate municipali,  
Cari colleghi e colleghe di Consiglio comunale, auguro a tutti e a tutte voi un 
buon inizio di nuovo anno.  

Innanzitutto, vorrei fare un applauso all’orchestra Arcadia, una bella realtà 
musicale che conta ben più di 50 musicisti e musiciste molto competenti che 
suonano con grande passione i loro strumenti. 

Una realtà solida e affermata sul territorio luganese, come le nostre 
associazioni presenti qui, a casa nostra, possiamo annoverarne molte e con 
vari scopi societari. Dalle attività estive a quelle invernali o praticabili tutto 
l’anno, a quelle culturali: ne conto circa 31! Un Comune Bioggio e le sue 
frazioni, alle quali posso dire che non manca nulla e anzi, a volte facciamo 
pure invidia ai nostri amici confinanti, per le attività che organizziamo, per le 
opere che abbiamo realizzato e che realizzeremo, per le iniziative 
intercomunali delle quali a volte ci facciamo anche promotori. 

Io risiedo a Iseo, una frazione annessa a Bioggio nel 2012 e sono in consiglio 
comunale dal 2016, rispetto ad alcuni miei colleghi posso dire di essere 
ancora nella fase d’apprendistato, ma quest’anno per me è stato particolare, 
più stimolante e sicuramente molto formativo nel ricoprire il ruolo di 
presidente del consiglio comunale. Il nostro comune, come penso anche altri 
della piana del vedeggio (esempio cadempino o manno) è caratterizzato da 
un costante fermento economico. Ciclicamente ci troviamo confrontati con 
periodi floridi e altri un po’ meno.  

Oggi abbiamo la fortuna di vantare la presenza di alcune grosse aziende che 
però, come il passato ci insegna, a causa del mondo economico e legislativo 
sono si per noi una necessità per soddisfare il nostro fabbisogno economico, 
ma altresì sono imprevedibili.  

Nonostante ciò le opere realizzate sono sempre tante e necessarie alla 
popolazione: basti pensare agli investimenti sulla nostra rete di acquedotti 
che ci permettono di poter consumare un’acqua potabile dalla qualità 
eccellente come dimostrano le analisi, poter offrire un servizio scolastico in 
una sede moderna e accogliente, prima con la scuola elementare e presto 



anche con la scuola dell’infanzia, una casa rossa o ciosso soldati che 
magistralmente è stata mantenuta e ristrutturata per accogliere la polizia 
intercomunale e non solo, i vari posteggi pubblici realizzati negli anni a 
Bioggio e nelle varie frazioni e speriamo presto anche a Bosco Luganese, 
opere che possiamo vedere anche qui dietro in scorrimento. 

Dobbiamo quindi provvedere ad una sempre più accurata e cautelativa 
gestione finanziaria, lungimirante e coscienziosa, ed è qui che voglio 
esprimere, quale presidente del consiglio comunale, i miei più sentiti 
complimenti a tutto il municipio e all’amministrazione pubblica, perché in 
questo anno molto particolare hanno saputo adattarsi e rimanere flessibili, 
garantendo i normali servizi elargiti dall’amministrazione comunale e 
garantendo la piena operabilità del municipio sacrificando anche il tempo 
personale per il bene della collettività. Direi che un applauso è più che 
meritato! 

Un plauso va anche a tutti i membri del consiglio comunale che quest’anno 
hanno saputo tutti lasciare a casa risentimenti personali e la propria bandiera 
politica, lavorando uniti e con rigore senza fare della futile politica.  

Concludo chiedendo a tutti voi di dare fiducia a tutto il municipio e al consiglio 
comunale. Abbiamo imparato tutti molto e faremo tesoro delle nozioni per gli 
anni futuri, sono e saranno necessari adeguamenti o tagli alla spesa pubblica 
per poter garantire un moltiplicatore d’imposta giusto e moderato 
nell’interesse dei cittadini, delle cittadine e delle aziende. Ritocchi che 
garantiranno comunque un ottimo servizio e offerta alla popolazione, ne è 
l’esempio il recente taglio delle indennità personali di municipali e consiglieri 
comunali. 

Ne approfitto per porgervi nuovamente i miei migliori auguri di un sereno e 
positivo nuovo anno! 


